
Ausschussmitglied Friedrich fragt nach, ob der Verwaltung das 
Klimaschutzprogramm der Bundesregierung zum Ausbau der Elektromobilität 

und Ausbau der Ladesäulen-Infrastruktur bekannt ist. 
 

Der Verwaltung ist das Klimaschutzprogramm bekannt. Aus dem 
Förderprogramm wurden bereits E-Autos für den städt. Fuhrpark angeschafft. 
Um Fördermittel für den Ausbau der Ladesäulen-Infrastruktur zu erhalten, muß 

ein entsprechendes Konzept vorliegen, über dieses verfügt die Stadt 
Meckenheim derzeit nicht. 


